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ATA DA PRIMEIRA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE ENSINO 

REALIZADA EM VINTE E CINCO DE JANEITO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS 

No dia vinte e cinco do mês de janeiro de dois mil e vinte e três, às catorze 10 

horas e treze minutos, por meio da plataforma RNP, foi realizada a 1ª Sessão 
Extraordinária do CONEN, à qual compareceram os Alberto Boscarino, Caio 
Castro, Carmen Queiroz, Diego Carvalho, Felipe Félix, Felipe Ferreira, Fernanda 
Velasco, Gilberto Castelo Branco, Guilherme Guedes, Julius Monteiro, Larissa 
Lima Curcio, Matheus Mendes. Abrindo a Sessão o presidente Maicon Jeferson 15 

da Costa Azevedo apresenta o ponto da pauta 2.1 - Alteração no cronograma do 

SiSu e possíveis reflexos nos calendários aprovados do CEFET-RJ, informa que 

a DIREN providenciou consultas sobre o tema para pensar numa melhor 

maneira para acolher os ingressantes, calouros, de modo a minimizar os danos 

da não harmonização dos calendários; sendo provável a chegada dos 20 

ingressantes com as aulas já em andamento.  Nessa consulta foi feita proposta 

à comunidade da possibilidade da instituição efetuar a reposição do conteúdo 

defasado ao final do período. Os campi dizem em resposta que entendem ser a 

maneira viável de proceder. Algumas sugestões enviadas não foram 

encaminhadas ao CONEN para apreciação por serem inviáveis devido à 25 

estrutura do calendário da instituição ser complexo e dependeria de diversas 

articulações. O presidente passa a palavra aos conselheiros. Larissa foi feita 

consulta aos discentes de graduação em todos os campi, demonstraram 

preferência por compensação ao final do período. Forma sugerida de alteração 

que possa ser feita a reposição do conteúdo defasado dos ingressantes. Proposta 30 

válida somente para o primeiro semestre, e as propostas aprovadas pelos 

Colegiados serão encaminhadas à DIREN para consolidação, e as gerências 

acadêmicas fazem a gestão do processo de implementação: a) possibilidade de 

ministrar aulas no contraturno; b) possibilidade de ministrar aulas aos sábados 

letivo, quando viável nas Uneds; c) possibilidade de ministrar aulas nos sábados 35 

letivo (atrasar o início das aulas para todos) com ajustes no calendário para 

completar a carga. Proposta em votação, é aprovada com as abstenções dos 

conselheiros Caio e Felipe Ferreira.   Nada mais havendo a tratar o Presidente 

deu por encerrada a Assembleia da qual lavrei esta Ata. 
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Maicon Jeferson da Costa Azevedo                                                      Leila Maria Bento 
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